



Arzobispado de Valencia

DELEGACIÓN DIOCESANA DE LA
PASTORAL DE ENFERMOS Y MAYORES

Jornada Mundial del Enfermo 2025



Valencia, 24 de enero de 2024.

Queridos hermanos:

Celebramos la **Jornada Mundial del Enfermo** el próximo martes 11 de febrero, en la memoria de Nuestra Señora la Virgen de Lourdes, Salud de los Enfermos, en este año jubilar dedicado a la esperanza.

En la Bula de Convocación del Jubileo ordinario del año 2025 *Spes non confundit*, el Papa Francisco nos pide –en su número 11– a todos los cristianos un signo de esperanza para nuestros enfermos:

«Que se ofrezcan signos de esperanza a los enfermos que están en sus casas o en los hospitales. Que sus sufrimientos puedan ser aliviados con la cercanía de las personas que los visitan y el afecto que reciben. Las obras de misericordia son igualmente obras de esperanza, que despiertan en los corazones sentimientos de gratitud. Que esa gratitud llegue también a todos los agentes sanitarios que, en condiciones no pocas veces difíciles, ejercitan su misión con cuidado solícito hacia las personas enfermas y más frágiles.

«Que no falte una atención inclusiva hacia cuantos hallándose en condiciones de vida particularmente difíciles experimentan la propia debilidad, especialmente a los afectados por patologías o discapacidades que limitan notablemente la autonomía personal. Cuidar de ellos es un himno a la dignidad humana, un canto de esperanza que requiere acciones concertadas por toda la sociedad».

Os invitamos a tener muy presentes a nuestros enfermos en sus hogares, en nuestras parroquias, hospitales y centros sociosanitarios, celebrando con alegría y esperanza esta jornada, en unión con toda la Iglesia.

En este año jubilar también hacemos presente, como insiste el Papa, en el valor de la indulgencia como muestra de la infinita misericordia de Dios. Así pues, os recordamos que todos nuestros fieles pueden lucrar la indulgencia plenaria asistiendo, en cualquier lugar del mundo, en este día 11 de febrero, a la celebración de la Jornada Mundial del Enfermo, cumpliendo las condiciones habituales requeridas por la Iglesia (cf.: *Enchiridion indulgentiarum*, concesiones, 5).

Del mismo modo, os invitamos, igualmente, a la solemne **Eucaristía Jubilar de los Enfermos**, que, presididos por nuestro arzobispo, D. Enrique Benavent, celebraremos en la Catedral de Valencia ese mismo día 11 de febrero, a las 19:00 horas –siete de la tarde–, en la que de manera especial se podrá ganar la indulgencia plenaria jubilar.

Como es tradición, al finalizar la misma participaremos en la procesión claustral de las antorchas presidida por la imagen de Nuestra Señora de Lourdes, y con la participación de la Hospitalidad Valenciana Nuestra Señora de Lourdes. Previamente, a las 17:45 horas, rezaremos el santo rosario por los enfermos, seguido de la entrega de reconocimientos de la Hospitalidad.

El sábado de esa misma semana, **15 de febrero**, tendrá lugar el **XXI Encuentro Diocesano de Pastoral de los Enfermos**, que celebraremos en el Salón de Actos de la Vicaría de Evangelización, a partir de las 10 de la mañana. El tema este año será «*Peregrinos de la Esperanza*», con dos interesantes ponencias: «*El Jubileo y los enfermos*», por José Luis Méndez Jiménez, Director del Departamento de Pastoral de la Salud de la Conferencia Episcopal Española, y «*Las indulgencias y los enfermos*», por Mariano Ruiz Campos, Catedrático de Teología de la Facultad de Teología de Valencia.

Adjunto a la presente, os remitimos el Mensaje del Santo Padre Francisco para la XXXIII Jornada Mundial del Enfermo, así como el subsidio litúrgico y unos carteles de la Jornada. La próxima semana os remitiremos la información detallada del Encuentro y algunas estampas para los enfermos, que las podéis solicitar gratuitamente a esta delegación.

Bien sabéis que todos los materiales que elabora esta Delegación Diocesana de Pastoral de los Enfermos y Mayores, pueden ser descargados de nuestra página web:

<https://www.archivalencia.org/pastoral-de-enfermos-y-mayores/>

Unidos en el cuidado amoroso de nuestros enfermos y mayores y de sus familias, os saluda muy afectuosamente,



Luis Sánchez Ruiz
Delegado Episcopal para la
Pastoral de Enfermos y Mayores